

親子遠足のアンケート集計報告

令和元年6月11日(火)

ぶどう大野南保育園

遠足のアンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

配布数に対して、92%の回収率でした。

今回の貴重ご意見やご提案を、今後の行事や保育の参考にさせていただきます。

今後とも、ご協力よろしくお願い致します。

【感想・ご意見】

- 広い公園で近く、駐車場もあり良かったです。

動物も楽しく見れたので、A君はご機嫌でした。スタンプラリーしている時間がもう少しだけ長くても良かったかなと感じています。保育園での歌遊び、どんな事をしているかもわかって良かったです。

- 遠足ありがとうございました。シールラリーは、小さい子だけでなく、お姉ちゃん達も楽しんでいました。シールも嬉しそうでしたが、先生方を探すのに必死になっていました。

- 場所は近かったのも、子どもにも負担にならなかったと思います。広場や園内で遊ぶ場所、動物もいて子どもたちにとっては、十分楽しい時間になったと思います。普段は、あまり見かける事が出来ない子ども同士が自由に触れ合う姿が見られて良かったです。午前中、日陰になるような場所を確保してくださったのもありがたかったです。何か普段園で行っている歌やリズムなど、子どもたちの活動を見たら良いなと思いました。(今は運動会と保育フェスのみのため) ありがとうございます。

- 遠足を企画していただき、ありがとうございました。

集合場所の芝生広場ですが、広すぎるので、大体の場所を事前のお知らせの紙に記載して頂けるとよりベターでした。動物とのふれ合い広場での時間が短かったです。開催場所ですが、こどもの国はいかがでしょうか？

- シールラリー楽しかったです。開催場所の麻溝公園も広く、動物園もあり遊ぼうと思えば、午後も遊べたので良かったと思います。日頃は、お父さんとはあまり手遊びをしないので、お外でお父さんと“バスにのって”ができてB君はとても楽しそうでした。

- 準備、計画等、ありがとうございました。時間配分がとても絶妙で良かったです。日が当たるとの事で集合場所が変更しましたが、結果的に元の場所は臭いがきつかった為、昼食は変更した場所で良かったです。親子遠足なので、昼食が月齢の近い家族で小グループをつくり職員1、2人入って食べたらもう少し交流ができたような気がします。

- 土曜日はありがとうございました。かけっこにゲームと親子で楽しませて頂きました。時間配分も丁度良く飽きっぽい娘が最後までぐずらずに楽しむ事が出来ました。帰りの車では「シャボン玉する…」と言いながらぐっすり眠ってくれて、私たちも少し休憩をする事ができました。来年の親子遠足も楽しみにしています。

- 時間配分も解散時間も、子どもたちが疲れない設定で楽しむ事ができました。自由時間では、ポニーに乗れて本人も楽しそうでした。ありがとうございます。

- 場所について、近場でありがたかったです。沢山、ふれ合いがあり楽しめました。ゲーム内容では、日頃、先生たちがどのようにふれあい、コミュニケーションをとって頂いているか垣間見ることができ良かったです。お弁当タイムに先生方が来てくださり、日頃の園での様子を教えてくださいなど、ありがとうございました。

- 楽しい遠足ありがとうございました。娘は楽しかったようで、スタンプラリーカードを抱いて一緒に寝ていました。長過ぎなくて良かったです。朝からお弁当を見ているので、娘や一緒に行った姉は、お弁当の事しか頭になくて、早く食べたいとぐずり始めていました。早めの 11 時にお昼ご飯で良かったです。お弁当の後は逆にご機嫌で、イベント楽しめたかも。
親子おんぶ(抱っこ)競争とかも楽しそうです。何かそりみたいなのに子どもを乗せながら引っ張るとか。名札に「〇歳児クラス」というのも書いてほしい。普段顔を合わせる事がないので、会話のきっかけに。帽子の色を変えるとか。先生たちも大きめの名札を付けてほしいです。〇歳児担当とかも書いてくれると嬉しい。なかなか先生たちの顔と名前が一致しないので…。すみません。来年も楽しみにしています。先生たち、休日にお疲れ様でした。
- 麻溝公園での親子遠足、楽しかったです。2 歳児の親からすると、もう少し早めの集合で時間がもう少し長くてもいいのかなと思いましたが、0、1 歳児もいるので、これが妥当なのかなとも思いました。
 - ・ふれあい動物でのシールラリーがとても良かったです。子どもたちも先生を見つけると「いたー」と楽しそうで、動物シールも嬉しそうでした。ただ、子どもがカードを首にかけた状態でシールを貼ろうとすると、上下逆向きになるし、先生は本来の向きで貼れるようにカードを首に傾けてくれていましたが貼りにくそうだったので、子ども目線にするなら、リボンを付ける位置が下の方が良いのかなと思いました。(でも、それだと他から見るとカードが逆さまだし、別にシールの貼る向きはどうでもいいと言えばそれまでなのですが…)
 - ・お昼ご飯の時ですが、先生方も含め、みんなのシートを円状に並べて敷くなどすると、一体感があっていいのでは？(まだ、子ども同士が自ら交流する年齢でもないので、ただ近くで食べるだけな感じが残念だったなと思いました。)
 - ・親子遊び(バスごっこ、きゅうり)や解散の時でも、普段園で歌っている歌をみんなで歌ったりしても良いのかなと思いました。
 - ・朝の集合時、芝生広場に他の団体も多くいたりして、バスで来る側からだとよくわからず、しばらく迷子状態だったので「〇〇の服を着ていますよ」など事前に教えてもらえると良かったです。
- 親子遠足、先生達と交流する時間(シールラリー)もあり、親子で公園内を楽しむ時間もあってとても楽しかったです。麻溝公園は、ミニ動物園の要素もあり、広場も広いので遠足には充分すぎる広場だなと思えました。園児さん達はまだみんな小さいので、遠足の時間もお弁当までの時間で適切でした。(帰りは娘もお昼寝に突入していました)遠足の場所が動物とかいない広場だった時は、親子と先生と一緒にするゲーム(フラフープを頭から足にくぐって次の人へバトンタッチして何列かで競うゲームとかじゃんけん列車とかでもじゃんけんはまだ出来ない子もいるのでその場合は親が代わりに?)も楽しそうだなと思います。シールラリーは、後ろに当日の写真を1枚貼って記念に残しておこうと思います。可愛いカードを作って頂きありがとうございました。また、かけっこのゴールのお土産や参加記念のシャボン玉もありがとうございました。普段、なかなか主人が公園などに一緒に来てくれないので、外遊びへの相手をしてくれる良い機会になりました。あと、私が家事をやっている間に、主人が娘に「きゅうりができた」の手遊びを何度もやってあげたそうです。シートを広げてお外でお弁当を食べるという事も初めてで、何かと実りのある遠足になりました。

以上